

Ibagué, 7 de agosto de 2024

Comunicado de prensa 1602

Alcaldía y SETP lanzan este jueves el piloto de movilidad eléctrica en Ibagué

Dicho plan contará con una buseta 100% eléctrica que recorrerá las 30 rutas actuales y brindará el servicio bajo la misma tarifa de \$2.700.

La Alcaldía y el Sistema Estratégico de Transporte Público, SETP TransMusical, lanzarán este jueves 8 de agosto el primer piloto de movilidad eléctrica y sostenible 'Ruta verde, movilidad para todos'.

"Tiene como objetivo de recopilar datos específicos acerca del rendimiento del bus eléctrico en la ciudad, así como el tiempo de carga, kilometraje, comodidad y percepción por parte de los usuarios", explicó Aquileo Medina, gerente del SETP.

Asimismo, el funcionario agregó que el bus estará operando durante un tiempo limitado: *"... 30 días y prestará el servicio de transporte público colectivo como lo hace un bus regular. La tarifa seguirá siendo la misma de \$2.700 y los recorridos también, ya que dicho bus rotará por todas las 30 rutas que tenemos actualmente"*.

Es de recordar que este piloto se hace en el marco de la implementación y fase de transición del Sistema Estratégico de Transporte Público de 'TransMusical', que busca modernizar el actual, brindando beneficios a los usuarios y garantizando desplazamientos seguros, cómodos y eficientes.